# Respuesta rápida activada por la familia



## (Family Activated Rapid Response)

#### Si alguna vez está preocupado por la enfermedad de su niño:

- Primero hable con el enfermero de su niño.
- Si después de hablar con el enfermero, usted sigue muy preocupado y siente que no le responden, llame al Equipo de Repuesta Rápida.

#### ¿Qué es el Equipo de Respuesta Rápida?

El Equipo de Respuesta Rápida es como llamar al 911, se utiliza únicamente dentro del hospital. Si alguna vez está muy preocupado por la enfermedad de su niño, llamando al Equipo de Respuesta Rápida, usted obtendrá ayuda inmediata. Llame ÚNICAMENTE si usted está MUY preocupado por su niño.

#### ¿Por qué debo llamar al Equipo de Respuesta Rápida?

Llame al Equipo de Respuesta Rápida, si usted sigue **muy preocupado** por la enfermedad de su niño, después de haber hablado con el médico o el enfermero.

Esto podría incluir cambios en su hijo como:

- Dificultad respiratoria
- No actúa como de costumbre
- Parece que está empeorando

#### ¿Cómo llamo al Equipo de Respuesta Rápida?

Llame al 5-8326 (5-TEAM) desde el teléfono de su habitación o 404-785-8326 desde su teléfono celular.

#### ¿Quién vendrá cuando llame al Equipo de Respuesta Rápida?

Un equipo médico especial llegará a examinar a su hijo. Una vez que lo examine, llamarán a otros médicos o personal si es necesario.

### ¿Qué sucederá después de llamar al Equipo de Respuesta Rápida?

- El equipo examinará a su hijo y responderá sus preguntas.
- Es posible que hable con usted y con el enfermero de su hijo o médicos, sobre otro tipo de tratamiento para su niño.
- Es posible que se traslade a su hijo a un mayor nivel de atención si es necesario.

## Llame al Equipo de Respuesta Rápida ÚNICAMENTE cuando esté <u>muy</u> preocupado por su hijo.